

Sparkassen-Kunden können ab sofort mit dem Handy zahlen

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 31. Juli 2018 um 17:10 Uhr

Weitere Innovation nach der Echtzeitzahlung

Sparkassen-Kunden können ab sofort mit dem Handy zahlen

Dienstag 31. Juli 2018 - Hameln (wbn). Die Sparkasse Hameln-Weserbergland hat ihr Angebot an flexiblen Zahlungslösungen um den neuen Service Mobiles Bezahlen erweitert.

Kunden mit einem aktuellen Android-Smartphone können damit ab sofort überall dort kontaktlos bezahlen, wo auch jetzt schon NFC-Kartenzahlungen möglich sind. Nach der jüngsten Einführung der Echtzeit-Überweisungen ist das die nächste Innovation der Sparkasse in diesem Jahr.

Fortsetzung von Seite 1

„Die Sparkassen sind in Deutschland generell Vorreiter, was Verfügbarkeit und Verbreitung einer mobilen Zahlungslösung angeht“, sagt Alois Drube, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Hameln-Weserbergland.

In Deutschland sind bereits rund 75 Prozent der Kartenterminals mit der entsprechenden Schnittstelle für kontaktloses Bezahlen ausgestattet, weltweit stehen Millionen Terminals zur Verfügung. „Die Sparkasse Hameln-Weserbergland erweitern so ihr Angebot an sicheren Bezahlmöglichkeiten. Egal ob bar, mit Karte, online oder mobil – sowohl Händler, als auch Kunden können jetzt je nach Situation und Präferenz entscheiden, welcher Zahlungsweg für sie der beste ist“, so Drube weiter.

Die Nutzung ist einfach. Mit der kostenlosen Applikation – App – „Mobiles Bezahlen“. Die App ist einfach zu bedienen und erfüllt gleichzeitig die hohen Sicherheitsstandards der Deutschen Kreditwirtschaft für Zahlungen hinsichtlich Datenschutz, Transaktionssicherheit und Missbrauchsschutz in vollem Umfang. Zusätzlich können Kunden in der App individuelle Sicherheitseinstellungen für ihre Smartphone-Zahlungen festlegen.

Interessierte Sparkassen-Kunden können am Donnerstag, den 02.08.2018, die Hamelner Beachbar "The Heach" besuchen. Auszubildende der Sparkasse informieren dort von 18.00 bis 22.00 Uhr über die kontaktlosen Bezahlmöglichkeiten. Es winkt ein Cocktail-Gutschein über 0,50 Euro z.B. für den alkoholfreien "Sparkassen-Cocktail". Dieser Cocktail wurde extra für die

Sparkassen-Kunden können ab sofort mit dem Handy zahlen

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 31. Juli 2018 um 17:10 Uhr

Sparkasse entwickelt - natürlich in Sparkassenfarbe. Danach präsentieren die Auszubildenden die kontaktlosen Bezahlungsmöglichkeiten am 25.08.2018 im Freizeitpark Rasti-Land in Salzhemmendorf.